

Debeka-Betriebsräte fordern: Das bewährte Nebeneinander von GKV und PKV muss erhalten bleiben! Eine Bürgerversicherung vernichtet Arbeitsplätze.



SPD, Grüne und Die Linke wollen nach der Bundestagswahl eine Bürgerversicherung einführen und damit unser bewährtes und erfolgreiches Gesundheitssystem demontieren.

Eine Bürgerversicherung löst kein einziges Problem im deutschen Gesundheitswesen – sie schafft nur neue!

Unsere Kolleginnen und Kollegen im Außendienst erzielen ihr Einkommen zu einem großen Teil durch ihre Arbeit im Bereich der PKV. Auch im Innendienst der Debeka Krankenversicherung werden durch die Bürgerversicherung Arbeitsplätze gefährdet. Die Existenz mehrerer tausend Kolleginnen und Kollegen sowie ihrer Familien ist bedroht.

Die Diskussion über die Zukunft unseres Gesundheitssystems muss daher

- berücksichtigen, dass bei einer alternden und zahlenmäßig schrumpfenden Bevölkerung mehr Kapitaldeckung notwendig ist, um Generationengerechtigkeit und eine langfristige Finanzierbarkeit zu erreichen,
- den Wettbewerb zwischen den Systemen GKV und PKV stärken,
- beachten, dass ein System, welches mit rund 90 Prozent der Bevölkerung nicht funktioniert auch durch die Einbeziehung der Privatversicherten nicht gerettet werden kann,
- beinhalten, dass Arbeitsplätze im Gesundheitswesen und damit auch bei der Debeka vernichtet würden,
- frei von ideologischen Motiven und Neiddebatten und an Fakten orientiert geführt werden.

Das deutsche Gesundheitswesen gilt zu Recht als eines der besten der Welt. Wie ein Blick auf das Ausland zeigt, führen Einheitssysteme zu einer schlechteren medizinischen Versorgung – ob man sie nun „Nationaler Gesundheitsservice“ oder Bürgerversicherung nennt. Nur durch unser duales Gesundheitssystem wird der Zugang zu einer medizinischen Versorgung auf höchstem Niveau für die gesamte Bevölkerung garantiert. Die PKV ist gut für alle!

Viele Vorwürfe, denen sich die PKV ausgesetzt sieht, treffen auf die Debeka nicht zu. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit arbeitet sie ausschließlich zum Wohle ihrer Mitglieder und beweist seit Jahrzehnten, dass die private Krankenversicherung funktioniert.

Die Bürgerversicherung ist nicht geeignet, ein zukunftsfähiges Gesundheitswesen für Deutschland zu schaffen. Sie vernichtet darüber hinaus auch bei der Debeka Krankenversicherung Tausende von Arbeitsplätzen und Existenzen, sowohl im Innen- als auch im Außendienst.

Die Betriebsräte der Debeka-Versicherungsvereine fordern deshalb die politischen Entscheidungsträger auf, am dualen System festzuhalten und notwendige Reformen innerhalb dieses Systems vorzunehmen.